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WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　渡　邉　岳　仁　　　　　幹　事　長　坂　圭　将
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

地区スローガン ： 「Bring up Engagement　エンゲージメントを育もう」
クラブ方針 ： 「 進 化 」 keep on smiling

■ 会長挨拶代理 /今野文明 副会長
　先日はご多忙のところ、父の葬儀に際し多数ご参列いただき厚く御礼を申し上げます。
今年の夏は、父の葬儀、４人目の孫の誕生、例会場の交渉、親子 3代夏祭り神輿担ぎ、等々本当に色々
なことがあり忙しい夏でした。
また先週の例会は、会員の皆様にインターアクトクラブについて興味を持ち学んでいただけたらと思
い、インターアクトクラブの年次大会への振替でした。
インターアクトとは地元でのボランティア活動や海外のインターアクト会員（通称「インターアクター」）
との交流を通じて視野を広げ、国際感覚を養っています。ロータリークラブの支援を受けて設立され
るインターアクトクラブでは、友だちと一緒に楽しみながらロータリーの「超我の奉仕」を学び、行動
力を身につけるということです。
年次大会では、カメルーンの講師による講演がありました。
その中で、イメージを勝手に決めつけているということに気付かされました。
・カメルーンは日本より暑い！
・カメルーンにはライオンが見れる、などなどです。
実際には平均気温は日本より低く、ライオンは日本に来てサファリパークで初めて見たそうです。改めて、ダイバーシティに
ついて考えさせられました。
今までの経験、知識で決めつけるのではなく、相手に興味を持ち知ることが第一歩かもしれません。

■ 四つのテスト/ 依田和孝 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　菅野友博 様（入会予定者）

■ 幹事報告
①国際ロータリー第 2790 地区「地区大会」登録は、本日締切です。
②第 3グループ合同ゴルフ会　9月29日袖ヶ浦カンツリークラブ
　新袖コース
　設営スタッフ募集しております。ご参加を宜しくお願いいたします。
③あと3回で、東天紅での例会は終わりになります。
　お食事をかみしめながらお召し上がりください。

■ 委員会報告
 ・親睦活動委員会
　納涼例会ではご出席の皆様、ありがとうございました。また、会を盛り上げていただきました足立会員、
　森川デュオありがとうございました。
　奥様例会を 10 月 28 日（土）に開催いたします。改めてご案内させていただきながら、9 月にはいりまし
　たらご登録を受け付けます。どうぞ宜しくお願いいたします。
 
・いけばな同好会
　8 月 8 日小原流の先生をお迎えしていけばな会を開催いたしました。9 名のご参加を頂きました。友田会
　員にはオブザーバーとして参加いただき、ありがとうございました。
　次回は 9月9日の開催です。皆様のご参加をお待ちしております。
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■次週プログラム

9月5日（火）

　クラブフォーラム「例会場について」

12:30点鐘  千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・渡邉…4 人目の孫が産まれました。
 ・川城…お盆を無事に迎えました。皆様くれぐれもご自愛くださいませ。
 ・荘司…移動例会へのご参加をありがとうございました。
 ・長坂… 8/20 の親子三代夏祭りにご参加くださいました皆さま、協賛いただいた皆さま、誠にありがとうございました。  
　先週のインターアクト年次大会におきましては、荘司委員長はじめ青少年奉仕の皆さま、会員の皆さま大変お疲れ様で
　した。
 ・小松…明後日、満月ですが地球人がザワザワ行かない今のうちが美しい月が見られますかなーー

 10月プログラム
 ・ 3日　クラブフォーラム（寄付金受付）
 ・10日　休会（定款により）
 ・17日➡22日（日）　地区大会
 ・24日➡28日（土）　奥様例会・文化の集い
 ・31日　休会（定款により）

 9 月プログラム
 ・ 5日　クラブフォーラム
 ・12日　クラブフォーラム（寄付金受付）
 ・19日　休会（祝日9/18 敬老の日）
 ・26日→29日　第３グループ合同ゴルフ大会（新袖）

■ 活動計画発表　小松喜久子　ロータリー米山記念奨学委員長
ロータリー米山記念奨学会・学友委員会の委員長を拝命致しました小松です。
副委員長に飯高会員、委員に平塚会員、須藤会員、遠藤あけみ会員の 5名です。宜しくお願い致します。
実は今年度は奨学生を受け入れない方針を、直前に渡邉会長から知らされました。その会長の思いは卓話
で話されると思います。
私は４年前に入会させていただき、３名の奨学生にお会いしてます。後にロータリーの奨学生になるにはか
なり厳しい選抜がある事を知りました。米山記念奨学生の件は　ハイライトよねやま　で度々読む機会はあり
ますが、千葉西ロータリークラブはいつ頃からお世話しているのかなと興味が湧き「千葉西ロータリークラブ２０年の軌跡」
　記念誌をお借りして読んでみました。
昭和５１年、１９７６年創立より米山奨学生を受け入れている事を知りました。マカオ、台湾、韓国、マレーシア、ザイール、フィ
ンランド、ネパール、モンゴル中国と２０００年まで重複しながら受け入れていました。
２０００年より現在に至る２３年間、途中７年位は受け入れなかった年度もありましたが、４７年間会員の熱い思いと努力
に支えられて活動してきた経緯を知り感動致しました。
地区研修会で米山クラブ委員長セミナーに参加しました。これまでに巣立った奨学生は 22,000 人を超え、日本のロータリア
ン約８万人の寄付により支えられてきました。２０２３年度は８８０名で、2790 地区は２９名で継続６名を含みます。
鵜沢ガバナーからは奨学事業の意義を理解し、ロータリアンとして１人当たり 15,000 円以上の寄付をお願いしたいという話
がありました。
今まさに歴史を刻み続けている米山記念奨学会事業に皆様のご協力をお願いします。

■ 会長卓話
　今年のテーマは「進化」です。
　私たちを取りまく環境が大きく変わっているのに、今までと同じで良いのでしょうか？
　環境変化に合わせて進化させなければいけない事は、いろいろあるかと思います。
　そこで今年は各委員会に例会を担当していただき、現在の環境変化に千葉西ロータリークラブの活動が合っ
ていないと思われる事や、毎年なんとなく実行している継続事業について、フォーラムを開催して会員全員で
話し合いをしていきたいと思います。一回の例会で時間がなければ、２週にわたって意見交換をしていきた
いと思います。
　今年度の大きな環境変化として、東天紅さんの閉店による例会会場の変更があります。変更に伴い、色々な事が変わり対
応していかなければなりません。対応するだけでなく、会員全員で話し合い進化させていきたいとも考えています。
各委員会でテーマを出し、フォーラムで色々な意見を出し合って、将来に向かって進化させていきます。
　次週例会では、千葉西ロータリーの会場変更に伴い、色々な変化に対応し進化させる為のフォーラムを行います。
　例会費が上がることに対しては年会費を上げる、奉仕、例回数の見直し、または会員拡大をして値上げ分を吸収するなど
の対策が考えられます。
　会員の皆さん、次週までに自分の意見を考えて意見交換しましょう。


